



## Convocan a manifestaciones en la Cámara

PATRICIA RAMÍREZ

La diputada Susana Prieto, impulsora de esta iniciativa para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas y activistas convocaron a una manifestación a las afueras de la Cámara de Diputados para hoy lunes 6 de noviembre para exigir que esta iniciativa sea aprobada antes de que termine el año, con ello, demostrale a los legisladores federales que los trabajadores respaldan una jornada de trabajo digna.

### CLAVES

1. De acuerdo con mediciones internacionales, el promedio anual de horas trabajadas en México es de 2 mil 148 hora al año, lo que lo convierte en el país con mayor exceso de trabajo en el mundo
2. Los otros cuatro países de la OCDE con más horas de trabajo en promedio son: Costa Rica con 2 mil 60 horas al año, Corea del Sur con mil 967, Rusia con mil 965 y Grecia con mil 949.
3. El Convenio 047 de la OIT busca reducir la jornada máxima de trabajo de 48 a 40 horas a la semana. Aunque fue creado en 1935, aún no ha sido ratificado por México.